

# 丘の上から

5月号

## 令和六年度が始まりました！

元気いっぱいの新1年生12名を迎え、全校児童69名、教職員19名で厚東小学校の令和六年度が始まりました。

進級、ご入学おめでとうございます。

始業式では、2年生から6年生の子どもたちは自分たちの担任の先生が誰なのか、ワクワクしているようでした。そして、発表された後、目の前の担任の先生と子どもたちがお互いにニコニコしながら見つめ合っていて、とても素敵な出会いの場となりました。そして、元気な「よろしくお祈いします」の声。

今後の学校生活への期待と意欲が感じられる挨拶となりました。

教職員も新たなメンバーでスタートをし、一層の教育活動の充実に向けて取り組んでまいります。

今年度も本校の教育にご理解、ご協力をお願いいたします。



## 5月の行事予定

- 2日(木) 心電図検査(1年)
- 8日(水) 読み聞かせの日 生活チャレンジ週間(～15日)
- 9日(木) 1年生を迎える会 内科検診 尿検査①
- 10日(金) 尿検査① 耳鼻科検診(検診後 1～3年下校)  
委員会活動
- 13日(月) 眼科検診
- 14日(火) 租税教室(6年)
- 17日(金) 社会見学(1～4年)
- 20日(月) プール掃除
- 22日(水) 市立図書館青空号来校 自転車教室(4年)
- 23日(木) 尿再検査②
- 24日(金) 尿再検査② 3校合同アクティビレッジ体験学習
- 27日(月) 外そうじ 委員会活動
- 30日(木)・31日(金) 宿泊学習(十種ヶ峰 5年)

## 見守り隊情報 ～登下校時刻の変更について～

- 1日(水) 1～3年 13:10 下校
- 2日(木) 1年 13:10 下校
- 10日(金) 1～3年 13:30 からの耳鼻科検診が終わり次第下校
- 15日(水) 1年 13:10 下校
- ★17日(金) 1～4年生社会見学のため

- ※ 1, 2年生は通常通り登校  
下校は最寄りのバス停車または学校へ迎え  
厚東駅 14:15 → 岡村 → 吉見 → 持世寺 → 市民センター前 14:20  
→ 八幡宮 → 棚井中 → 棚井入口 → 霜降山登山口 → 串 → 宇部駅 14:30
- ※ 3, 4年生は通常通り登校  
下校は最寄りのバス停車または学校へ迎え  
厚東駅 15:15 → 岡村 → 吉見 → 持世寺 → 市民センター前 15:25  
→ 八幡宮 → 棚井中 → 棚井入口 → 霜降山登山口 → 串 → 宇部駅 15:40
- ※ 5, 6年生は通常通り登校 通常通り下校 15:20

- ★24日(金) 3校合同アクティビレッジ体験学習のため  
全校 通常通り登校  
下校 14:20頃 (バス学校到着予定 14:20頃)



## 令和6年度 入学式

4月8日（月）、桜の花が咲きほこる中、令和6年度の入学式が挙行されました。新たに12名の新1年生が元気に登校してきました。入学式では、緊張した様子もありましたが、とても落ち着いて式に臨んでいました。また、来賓の方のお話も静かに聞くことができ、とても素敵な入学式となりました。



これから厚東小学校での生活が始まります。厚東小学校の一員として早く学校生活に慣れ、みんなと仲良く過ごし、毎日、楽しく元気よく心も体も大きく成長して行ってほしいと思います。

そして、保護者の皆様、地域の皆様と共に、地域の宝である子どもたちをしっかりと支えていきたいと思っております。ご協力よろしくお願いいたします。



## 授業参観・学級懇談会・PTA 総会

4月20日（土）に、今年度初めての参観日を実施しました。授業参観では、進級し、やる気に満ちた子どもたちの様子が見ていただけたのではないかと思います。

また、授業参観後には、各学年での学級懇談会、PTA総会を実施し、今年度の学級や学校の方針を確認させていただくこともできました。お忙しい中、多くの方にご参加いただき、本当にありがとうございました。

最後に、PTA旧役員の皆様、一年間大変お世話になりました。また、新役員の皆様、一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

## お世話になる方々との対面式



4月20日（土）に、児童と地域の方々との対面式を行いました。今年度も10名の方をお迎えして開催しました。体育館に、児童は学年ごとに分かれて並び、対面式が始まります。校長のあいさつの後、児童代表として、六年生の藤永万結さんが、いつも見守ってくださっていることへの感謝の気持ちを伝えました。次に、見守り隊を代表し、初代隊長の縄田さんがあいさつをされました。そして、見守り隊の方々の自己紹介やお願いなどのお話がありました。子どもたちは、見守り隊の方々の顔をしっかりと見ながら、話を聞いていました。最後に、いつも地域を見守るために走っている「青パトロールカー」を見せていただきました。

今回、見守り隊の方のお話で、厚東地区の見守りが、21年前に山口県下でいち早く始まった歴史ある活動であることなどを知り、改めて昔から厚東地区の方々に愛され、見守られて子どもたちが育てられていることを痛感しました。また、逆に子どもたちにも、「挨拶で地域の方に元気を届けたり、家族や近所の方と話をしたりすることで、子どもたちにも周りの人を見守ってほしい」と言われました。大人・子どもそれぞれにできる、それぞれの方法で見守っていくことの大切さも教えていただきました。その関わりの中で、子どもたちの心が更に大きく成長していくのではないかと思います。

地域の皆様、今年も児童の見守りへのご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



宇部市立厚東小学校より学校の情報を発信しています！

ホームページ <http://www3.ube-ygc.ed.jp/kte/>

電話 62-0008 メール [kte@ube-ygc.ed.jp](mailto:kte@ube-ygc.ed.jp)

厚東小学校で検索